

Kommunikation

Tel: 49 (0)39 25 / 989 90 10

Fax: 49 (0)39 25 / 989 90 12

Mail: info@btr-gmbh.com

btr.ludwigsfelde@gmail.com

B.T.R. GmbH · Goetheweg 2 · 06406 Bernburg

eingetragen beim

AG Stendal

HRB-Nr. 17101

GF: Manfred Toben

Matthias Toben

Ust-Nr.: 116/108/05452

Ust-ID: DE 815305215

Bankverbindung

Volksbank Börde-Bernburg eG

IBAN: DE40810690520002594609

Swift: GENODEF1WZL

Bernburg, den 22.07.2026

Aktualisierung der Preise ab 01. August 2026
Price Adjustment Effective August 1, 2026

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit vielen Jahren dürfen wir Sie als zuverlässiger Partner im Bereich der Silo- und Tankinnenreinigung begleiten. Für das Vertrauen, das Sie unserem Unternehmen entgegenbringen, möchten wir uns herzlich bedanken.

In den vergangenen Jahren ist es uns gelungen, unsere Preise trotz der außergewöhnlichen wirtschaftlichen Herausforderungen – insbesondere infolge der Corona-Pandemie sowie der seit 2022 deutlich gestiegenen Kosten durch Energiekrise und Inflation – unverändert zu halten. Dies war uns wichtig, um Ihnen Planungssicherheit und eine verlässliche Zusammenarbeit zu bieten.

Gleichzeitig sind unsere Aufwendungen in nahezu allen Bereichen erheblich gestiegen. Besonders deutlich wirken sich die gestiegenen Personalkosten aus, die den größten Kostenanteil unserer Dienstleistung ausmachen. Qualifizierte und motivierte Mitarbeiter sind die Grundlage für die Qualität, Zuverlässigkeit und Sicherheit unserer Leistungen. Hinzu kommen erhebliche Mehrkosten im Bereich Energie, Rohstoffe sowie die kontinuierlich steigenden Anforderungen an die Aufrechterhaltung unserer Zertifizierungen und Qualitätsstandards.

Um Ihnen auch künftig den gewohnt hohen Qualitätsstandard sowie einen zuverlässigen Service bieten zu können, sehen wir uns veranlasst, unsere Preise **zum 01.08.2026 um 4,5 %** anzupassen.

Die Preisanpassung erfolgt ausschließlich, um die gestiegenen Kosten aufzufangen und auch künftig wirtschaftlich sowie auf dem gewohnt hohen Qualitätsniveau für Sie tätig sein zu können.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und freuen uns darauf, Sie auch in Zukunft als zuverlässiger Partner im Bereich der Silo- und Tankinnenreinigung begleiten zu dürfen.

Dear Sir or Madam,

For many years, we have had the pleasure of supporting you as your reliable partner in the field of silo and tank interior cleaning. We would like to sincerely thank you for the trust you have placed in our company.

Over the past few years, we have been able to keep our prices unchanged despite extraordinary economic challenges, particularly those resulting from the COVID-19 pandemic and the significant increase in costs caused by the energy crisis and inflation since 2022. Maintaining stable prices was important to us in order to provide you with planning security and a reliable business partnership.

At the same time, our operating costs have increased considerably in almost every area. The most significant impact has come from rising personnel costs, which represent the largest share of the costs associated with our services. Qualified and motivated employees are the foundation of the quality, reliability, and safety of the services we provide. In addition, we have experienced substantial increases in energy and raw material costs, as well as continuously growing requirements for maintaining our certifications and quality standards.

To ensure that we can continue to provide you with the high level of quality and reliable service you expect, we are required to adjust our prices by **4.5%**, effective **August 1, 2026**. This price adjustment is solely intended to offset the increased operating costs and to enable us to continue providing our services economically while maintaining the high quality standards you rely on.

We appreciate your understanding and look forward to continuing our successful partnership as your trusted provider of silo and tank interior cleaning services.

Yours faithfully,

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'MT', with a long horizontal flourish extending to the right.

Matthias Toben

-Geschäftsführer / Managing Director-